

Le 23 Octobre 2024

Ce jour, le mercredi 23 octobre 2024, un détenu en manque de tabac et instable psychologiquement a forcé le passage en bousculant et menaçant d'agression un surveillant afin d'aller voir le gradé.

L'UFAP UNSa justice félicite les agents présents pour la rapidité d'action et le professionnalisme dont ils ont fait preuve aujourd'hui.

L'UFAP UNSa justice apporte son soutien et souhaite un bon rétablissement à notre collègue touché au pouce lors du passage en force.

L'UFAP UNSa justice dénonce la gestion "pas de vague" réalisée avec ce détenu ! On ne compte plus le nombre d'insultes, menaces, jets de projectiles, refus de réintégrés qui sont passés sous silence par certains gradés et officiers !!

Il est impensable de demander aux agents d'effectuer correctement leur travail, pendant que ce détenu est reçu par un officier et remis en cellule lors de refus de réintégrer répétés chaque jour !!

Pour **L'UFAP UNSa justice**, la prochaine étape sera l'agression pure et simple !

L'UFAP UNSa justice exige un placement en ouverture à deux plus un gradé pour ce détenu après sa peine de quartier disciplinaire.

N'oublions pas que la MA Bourges est habituellement une cible facile pour le directeur interrégionale de Dijon quand il s'agit des pratiques professionnelles !

Le secrétaire local

LEGER Alexandre